Nuevo Informe Global de Estética: La cirugía facial se está transformando a nivel mundial

-Nuevo Informe Global de Estética: La cirugía facial se está transformando a nivel mundial, con la cirugía de párpados como el procedimiento más popular

Se estima que se realizarán cerca de 38 millones de procedimientos estéticos en 2024.

MOUNT ROYAL, N.J., 20 de junio de 2025 /PRNewswire/ -- La International Society of Aesthetic Plastic Surgery (ISAPS) publicó los resultados de su Encuesta Global Anual sobre Procedimientos Estéticos/Cosméticos en el ISAPS Olympiad World Congress en Singapur, que muestra más de 17,4 millones de procedimientos realizados por cirujanos plásticos y 20,5 millones de procedimientos no quirúrgicos. En los últimos cuatro años, el aumento general es del 42,5%.

Procedimientos estéticos

La cirugía de párpados, por primera vez, fue el procedimiento quirúrgico más común en 2024, reemplazando a la liposucción, con 2,1 millones, seguida de la liposucción, el aumento de senos, la revisión de cicatrices y la rinoplastia. Los procedimientos no quirúrgicos más populares fueron la toxina botulínica, el ácido hialurónico (relleno), la depilación, el tensado cutáneo no quirúrgico y las exfoliaciones guimicas.

La mayoría de los procedimientos faciales y craneales mostraron un crecimiento con respecto al año anterior, con más de 7,4 millones de procedimientos y un aumento del 4,3 %. Los procedimientos más importantes fueron la cirugía de párpados, con más de 2,1 millones y un aumento del 13,4 %, la rinoplastia, con 1 millón de procedimientos y una disminución del 10 %, y el injerto de grasa facial, con 0,9 millones y un aumento del 19,2 %. Se realizaron 3,9 millones de procedimientos mamarios (-14,1 %) y 6 millones de procedimientos corporales y de extremidades (-14,8 %).

La liposucción siguió siendo el procedimiento quirúrgico más común en mujeres, seguido de la cirugía de párpados y el aumento de senos. La cirugía de párpados volvió a ser el procedimiento quirúrgico más popular entre los hombres, seguida de la ginecomastia y la revisión de cicatrices.

La mayoría de los aumentos de senos (54% del total), rinoplastias (60,1%) y cirugía genital externa (48,4%) se realizaron en personas de 18 a 34 años, mientras que las inyecciones de toxina botulínica fueron las más populares entre las personas de 35 a 50 años (47,0% del total). La liposucción y la reducción de grasa no quirúrgica se distribuyeron de forma bastante uniforme entre ambos grupos de edad.

La toxina botulínica siguió siendo el procedimiento no quirúrgico más común, tanto en hombres como en mujeres, y en todos los grupos de edad, con 7,8 millones de procedimientos realizados por cirujanos plásticos en todo el mundo. En segundo lugar, los procedimientos con ácido hialurónico aumentaron un 5,2%, alcanzando los 7,8 millones.

Al comentar sobre los resultados globales, el Dr. Amin Kalaaji, presidente del Comité de Encuesta Global de ISAPS y cirujano plástico en Noruega, afirmó: "Nuestro informe ahora incluye datos sobre el 'cambio de imagen para mamás' y otros procedimientos combinados, revisión de cicatrices, rejuvenecimiento de manos con injertos de grasa, extracción de grasa bucal, corrección de pezones invertidos, creación de hoyuelos y otras cirugías genitales externas".

Una vez más, EE.UU. realizó la mayor cantidad de procedimientos con más de 6,1 millones, seguido de Brasil con 3,1 millones (que ocupa el primer lugar en procedimientos quirúrgicos) y Japón.

Para consultas de prensa, contacte con media@isaps.org

Foto - https://mma.prnewswire.com/media/2714501/ISAPS_Global_Survey_2024.jpg

Logo - https://mma.prnewswire.com/media/1038963/ISAPS Logo.jpg